
5 Pièces

155 m²

Réf. 4773v

1 495 000 €

Ste-Maxime
Maison à vendre (83120)
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Cette charmante villa provençale est faite pour vous !Dès l'entrée dans

la villa vous découvrirez un joli jardin paysager de 1 200 m² ainsi qu'une

magnifique  piscine  entourée  de  larges  terrasses.La  maison  est  dotée

d'une  grande  et  lumineuse  pièce  de  vie,  avec  salle  à  manger,  cuisine

équipée, le tout ouvrant sur la terrasse par les baies à galandages.Côté

nuit,  vous  disposerez  d'une  master  de  plain-pied,  et  à  l'étage  deux

autres chambres.La villa est très bien entretenue, et est bien située en

étant  à  la  fois  proche  des  commodités  et  au  calme  dans  un

environnement verdoyant.

Are you looking for a villa with a pool and a sea view, close to all amenities that will

bring you comfort and calm? Then this charming Provencal villa is for you!As soon

as you enter the villa you will discover a beautiful landscaped garden of 1,200 m²

and a magnificent pool surrounded by large terraces.The house is equipped with a

large and bright living room, with dining room, equipped kitchen, all opening on the

terrace by the bay windows and the view on the Gulf of Saint-Tropez.On the night

side,  you  will  have  a  master  on  the  ground  floor,  and  on  the  first  floor  two  other

bedrooms.The ...

AGENCE BIRD
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